
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE DELLA SEDUTA 

DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 

  Violino   
 
 

ZONA   Ovest   
 
 
 
 

DEL 
 

08 
 

11 
 

2021 

 



Il giorno 08 del mese di novembre dell’anno 2021 alle ore 20.45, su 

convocazione del Presidente, si è riunito in Brescia presso la sala 

civica del Violino, il Consiglio di Quartiere Violino per la trattazione 

del seguente ordine del giorno: 

1. Aggiornamento situazione pista ciclabile via Valcamonica in seguito a 
incontro con Ass. Tiboni;  

2. Report riunione con Ass. Cominelli per riqualificazione piazzetta via 
XXV;  

3. Iniziativa “L’albero lo faccio io”;  
4. Organizzazione festa 8 dicembre con P.to Comunità;  
5. Varie ed eventuali. 
 
 

 
Presiede la seduta il Presidente Andrea Rolfi; 

Redige il processo verbale il Presidente Andrea Rolfi. 
 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 
 

Nr Cognome Nome Data di 
Nascita 

 
Presente 

 
Assente 

1 FRATTINI ANNA 11/08/1987 X  

2 MAIANTI MATTEO 13/12/1994 X  

3 MICHELETTI FRANCESCA 17/08/1975 X  

4 RIVA ANGELA 16/10/1966 X  

5 RIZZINI FABRIZIO 03/12/1952 X  

6 ROLFI ANDREA 07/02/1990 X  

7 ZIZIOLI AMARANTA 18/07/1979 X  

 
 
verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del 

Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 
Punto 1 - Aggiornamento situazione pista ciclabile via Valcamonica in 
seguito a incontro con Ass. Tiboni;  
 

Il Presidente Rolfi informa il Consiglio della riunione tenutasi il 25/10 

con l’ass. Tiboni relativamente all’oggetto. In tale riunione è stato 

illustrato il progetto della ciclabile per il tratto che va da casa Barbi 

al semaforo con via violino di sotto. Il tutto nasce dagli oneri di 

scomputo della concessionaria Bossoni. Il tratto prevede un costo di 

circa 445 mila euro e vedrà una pista ciclabile separata, tramite un 

marciapiede con delle aiuole, dalla strada. Il Cdq Violino chiede, come 

già avvenuto in passato, di installare un passaggio pedonale semaforico 

all’altezza della concessionaria Fioletti in quanto ritenuto un punto 

molto pericoloso per i pedoni. L’ass. afferma che i lavori dovrebbero 

partire a inizio 2022 e prevedono un cronoprogramma di circa 6 mesi. 



Anche in tale sede viene fatta presente, dai tre CdQ presenti, la 

richiesta di realizzazione del terzo tratto di ciclabile (dal semaforo di 

via violino di sotto al ponte mella) per consentire un accesso al centro 

completamente in sicurezza. 

 

Punto 2 - Report riunione con Ass. Cominelli per riqualificazione 
piazzetta via XXV;  

Il Presidente Rolfi riporta al consiglio il contenuto della riunione con 

l’ass. Cominelli e i tecnici del settore verde relativa all’oggetto. 

L’assessorato ha dato l’ok sia per la piantumazione che per l’aggiunta di 

panchine; viene scartata l’ipotesi di cespugli e viene chiesta la 

disponibilità di volontari per occuparsi dell’irrigazione durante la 

stagione estiva; si pensa quindi di istituire un patto di collaborazione 

per i beni comuni. Per ciò che concerne le casette per lo scambio di 

libri, la manutenzione sarà in capo ai volontari e il Consiglio dovrà 

valutare dove posizionare le altre due (ipotesi parco della musica e 

parco delle montagnelle). Va invece valutata in seguito a un sporalluogo 

la situazione del “vialetto” che taglia la piazzetta. 

Per ciò che concerne l’abbattimento della barriera architettonica di via 

XXV, l’intitolazione della piazzetta e l’installazione della rastrelliera 

per biciclette, si rimanda all’assessorato alla mobilità in quanto 

competente per le materie suddette. 

Il Consiglio esprime soddisfazione in quanto le proposte fatte sono state 

accettate e si augura i lavori possa essere realizzati il prima 

possibile. 

 
Punto 3 - Iniziativa “L’albero lo faccio io”;  

La consigliera Zizioli riferisce quanto emerso dall’incontro con l’ass. e 

i tecnici del Comune: il Comune farà da capofila per la burocrazia e 

l’eventuale assicurazione. Non essendo molto chiaro questo aspetto, il 

Presidente Rolfi si incarica di chiedere all’assessorato ulteriori 

informazioni. Il Consiglio delibera di partecipare all’iniziativa e 

individua come luogo il parco delle Montagnelle, situato di fronte alla 

chiesa. 

 
Punto 4 - Organizzazione festa 8 dicembre con P.to Comunità;  
 
Il Presidente Rolfi riporta al consiglio i contenuti della riunione in 

oggetto a cui ha partecipato insieme al p.to comunità Violino e vari 

volontari. Il programma prevede più iniziative scandite nella settimana 

dal 5 all’8 dicembre: concerto coro smile, concerto organizzato dal 

settore partecipazione, spiedo d’asporto, accensione albero di Natale, 



pomeriggio di giocoleria in oratorio e fuochi d’artificio. Il Presidente 

Rolfi è incaricato di preparare la locandina della manifestazione. 

Punto 5 - Varie ed eventuali 
 
La consigliera Micheletti informa il consiglio relativamente alle date 

della scuola genitori, iniziativa che si svolgerà presso la sala civica 

nelle seguenti date: 21/01, 25/02, 25/03, 29/04 e 27/05 dalle 20:30 alle 

23:00. 

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 
 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, 

il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23:00 del 08/11/2021. 

Letto, confermato e sottoscritto, 
 

Il consigliere che redige il verbale 
 

Andrea Rolfi 
 
Il presidente 

Andrea Rolfi 


